

Uncorked in ... Madrid

Text: Chandra Kurt



Der Weinberg Rumbo al Norte in der Sierra de Gredos. Von hier stammt der Comando-G-Wein.
The vineyard Rumbo al Norte in the Sierra de Gredos. The Comando G wine comes from here.



Chandra Kurt zählt zu den bekanntesten Schweizer Weinautoren, publiziert Weinbücher und arbeitet als Wein-Consultant.

Chandra Kurt is a well-known Swiss wine author. She publishes books on wine and also works as a wine consultant.
chandrakurt.com

Spanien ist mit einer Jahresproduktion von 32,1 Millionen Hektolitern Wein nach Italien und Frankreich der weltweit drittgrösste Weinproduzent. Ein Geheimtipp sind die Weine aus der DO Madrid, die sich südwestlich der Hauptstadt befindet.

With an annual production of 32.1 million hectolitres, Spain is the world's third-largest wine producer after Italy and France. Wines from the DO (designation of origin) region of Madrid, to the south-west of the capital, are an insider tip.

Rozas 1^{er} 2015, Vino de Paraje Sierra de Gredos, Comando G

Der Name «Comando G» geht auf eine Zeichentrickschere aus den 80er-Jahren zurück. Die gleichnamigen biologischen und biodynamischen Weine stammen aus kargen Gebirgslagen. Der Rozas ist in der Farbe eher hell, in der Nase aber eine aromatische Explosion. Walderdbeeren, Kirschen und Rhabarber sind zu erkennen. Im Gaumen saftig, intensiv und vollfruchtig. Noten von roten Früchten und ätherischen Komponenten sowie etwas Schwarztee kommen hinzu. Reiner Grenache, der schon vom ersten Schluck an zeigt, was für ein Temperament diese Traube hat!

The "Comando G" name goes back to a 1980s cartoon series. The biodynamic, organically grown wines of the same name are made with grapes cultivated in barren mountainous regions. In terms of colour, the Rozas is more on the lighter side, in terms of bouquet, it delivers a veritable explosion of aromas, with wild strawberries, cherries and rhubarb. It is juicy, intense and richly fruity on the palate, with hints of red fruits and ethereal notes, plus a little black tea for good measure. Made entirely from Grenache, this grape's wonderful temperament shines through from sip one!



Licinia 2013, Madrid DO Bodegas Licinia

bodegaslicinia.com

Diese Entdeckung aus Madrid offenbart eine mysteriöse Tiefe und ein anspruchsvolles Volumen. Wenn Sie Amarone mögen, sollten Sie diesen «Monsterwein» verkosten. Er zeigt ähnlich süsse Fruchtkonzentrat-Aromen sowie Noten von Rosinen, Schokoladenkuchen und Walderdbeerkonfitüre. Assemblage aus Syrah, Tempranillo, Cabernet Sauvignon und Merlot, die wichtig und omnipräsent im Gaumen markiert. Weingenuss, der wie ein guter 3D-Blockbusterfilm unterhält und Sie keine Sekunde loslässt. Unbedingt zu einer kräftigen Mahlzeit geniessen.

This discovery from Madrid reveals a mysterious depth and a discerning volume. If you're a fan of Amarone, you really should try this "monster wine"! It has the same sweet aromas of concentrated fruit together with hints of raisins, chocolate cake and wild strawberry jam. Made from an assemblage of Syrah, Tempranillo, Cabernet Sauvignon and Merlot with a powerful presence on the palate. This is wine pleasure of the kind that compares with a gripping 3D blockbuster film! Perfect with a hearty meal.



Navazos Niepoort 2015 Vino Blanco, Jerez

equiponavazos.com

Nicht direkt aus Madrid, aber ein guter Tipp zu Tapas (zum Beispiel beim Besuch der Angelita Winebar in Madrid, madrid-angelita.es). Der Weisswein von Starwinzer Dirk Niepoort duftet wie ein trockener Sherry und offenbart auch im Gaumen leichte Sherrynoten, wobei er frischer und fruchtiger ist. Trocken und erfrischend im Abgang mit Noten von Champignons, Limes und etwas Hefe. Sehr elegant und präsent. Ein Wein, den man den ganzen Abend trinken kann. Eine echte Entdeckung, wenn man gerne ganz trockene, ja fast spröde Weissweine hat.

Not actually from Madrid, but a great wine to enjoy with tapas (at the Angelita Madrid wine bar, for example, madrid-angelita.es). Exuding a fragrance similar to that of a dry sherry, with light notes of sherry on the palate, too, this white wine by star winegrower Dirk Niepoort is surprisingly fresh and fruity. Dry and refreshing in the finish, with a hint of mushrooms, limes and even a little yeast. Extremely elegant and very characterful. A wine one could drink the whole evening long. A real discovery if you enjoy very dry, almost brittle white wines.

